
令和５年 ５月２９日 

 

LINEアンケート集計結果 

今回のテーマは「全国小学生ハンドボール大会について」でした。 

 

 

本市は、昭和 63年の京都国体でハンドボール競技大会の会場となったことを契機に、毎

年夏に小学生ハンドボールの全国大会を開いています。広報紙 7月号で今年の大会を紹介す

るにあたり、全国小学生ハンドボール大会についての意識調査を行いました。 

 

 

◆「友だち」登録者数   8,509人 

◆アンケート実施期間  令和 5年 5月 12日（金）～5月 16日（火） 

◆回答者数         644人 

◆担当課           秘書広報課 （電話 0774-64-1320） 

 

 

 

※各設問の Nは、設問に対する有効回答数を意味します。 

※割合(%)は小数点以下第２位を四捨五入しています。このため、択一式の回答は合計が

100％にならない場合があります。 

※本文やグラフ・数表上の選択肢表記は、語句を簡略化し表示しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Ｑ1  あなたの年齢を教えてください。  

[択一選択・N=644]  

 

 

 

Ｑ2 お住まいのエリアを教えてください。  

[択一選択・N=644]  
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Ｑ3 本市が小学生ハンドボール大会の全国大会の舞台となっていることを知っていますか？ 

[択一選択・N=644]  

 

 

 

【年齢別の内訳】 
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Ｑ4 本市出身で同大会の出場者が東京2020オリンピックに2人出場したことを 

知っていますか？（田邉夕貴選手・杉岡尚樹選手） 

[択一選択・N=644]  

 

 

【年齢別の内訳】 
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Ｑ5 2027年5月に開催される「ワールドマスターズゲームズ2027関西」において、本市が 

ハンドボールの開催地となっていることを知っていますか？ 

[択一選択・N=644]  

 

 

 

【年齢別の内訳】 
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Ｑ6 大会に関する意見・感想を教えてください。 

[自由記述・抜粋]  

・ 色んなところから人が集まる全国大会なので、合わせて何かイベントをしては。 

・ 試合中はとてもにぎやかで京田辺市全体が活気づいているようでワクワクする。 

・ 小学生の全国大会の必要・不必要が議論されているが、頑張っている子どもたちが目指

す場所は残してほしい。勝つこと、負けること、努力すること、体のケアを学ぶこと、どれも

大事だと思う。 

・ 競技人口が減少傾向にありチームづくりも大変な状態なので、もっと皆さんに大会を認知

してもらえる活動をし、競技人口が増えてほしいです。 

・ 小学校からジュニアたちが練習を積んで中学・高校・大学、そしてプロの世界へと活躍の

場を広げられるのも、市がハンドボールへの取り組みに協力があるからこそと思います。

夢を持つ子どもたちが羽ばたける場があることはすてきだと思います。 

・ 息子がハンドボールをしています。きっと京田辺市がだから、こんなにもハンドボールの

魅力にどっぷりはまったのだと思います。感謝してます。 

・ 出場する子どもたちだけでなく、周りの子どもたちも応援などで一緒に盛り上がれるとよ

いと思う。 

・ 全国大会の開催地になることは誇らしいことだと思います。たくさんの子どもたちに夢を

与えられるような大会になってほしい。 

・ 未来の日本代表選手がこの中から輩出されるかと思うとワクワクする。 

・ キッチンカーや出店のようなものがあればイベント感が出て、軽食もとれて選手も喜ぶと

思う。 

・ 全国中学生ハンドボーラーの聖地・富山県氷見市へ伺ったとき、市のハンドボールの PR

の仕方がものすごかったので、京田辺市ももっとできることがあるのでは。全国から人が

たくさん来てくれるのにもったいない印象。 

・ 小学生ハンドボーラーが夢見る大舞台である全国大会が開かれる京田辺市は、憧れの

地だと思う。特産物を使っておもてなしをし、本市で良い思い出をたくさんつくってもらいた

い。 

・ 夏の大会ですが、体育館に冷房設備が設置され、観客・選手も良い環境の中で試合がで

きるのは良いと思う。 

・ 息子が小学生の頃、本大会に出場した。出場を目標に日々努力することはもちろん、毎

日の積み重ねの大切さ、勝利の達成感、仲間との絆、恩師への感謝など、たくさんのこと

を学ばせてもらった。 

 

 

アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。 

いただいたご意見は、広報紙 7月号で紹介する予定です。 

 


